



令和6年度 よろしくお祈いします

本年度もよろしくお祈いします。

新2年生16名 新3年生11名 新4年生12名 新5年生15名 新6年生11名 計65名で1学期の始業式を行いました。4月11日には、新1年生17名を迎え、全校児童82名がそろう、本年度の勝浦小学校がスタートします。

3月末の人事異動により、本校は3名の離任者がありました。下表に示す通り、本年度は21名の教職員で子供たちの活動を支えていきます。よろしくお祈いします。

令和6年度(2024年)、明治7年(1874年)に創立した勝浦小学校150周年を迎えます。記念すべき1年を、保護者の皆様、地域の皆様とともに祝うとともに、これからの勝浦小学校について、皆さんで考える年にできれば幸いです。

令和6年度教職員

離任者、赴任者の紹介

離任者(転出先)

廣瀬亜由女(上西郷小へ)
花田 勲(用務員 退職)
大塚 朱音(福岡南小へ)

赴任者(転入元)

小畑 航平(南郷小より)
有吉哲郎(新規・特支支援員)
吹原 敏幸(新規・用務員)

Table with 6 columns: Position, Name, Tenure, Name, Position, Name. Lists staff members and their roles.

学んだことを生かすことができる子供

本年度の学校教育活動の重点方針を、「学んだことを生かすことができる子供」としました。

本来、子供たちは、好奇心旺盛で、新たなことに挑戦することが大好きです。しかし、「しなければならない」「間違えてはいけない」という意識などから挑戦することを躊躇することも多いようです。

「このように勉強しなければいけない」ではなく、「こうなりたい、だから学ぼう」と意識できるように教育活動を組み立てていきたいと考えています。

そのために、子供たちが自分から考え、自分で学ぶ経験ができるように、学校はしっかりと準備し、そして、子供たちが、学んだことを自分のやりたいことに生かすことできたと実感できるように取り組んでいきます。

令和6年度の学校教育活動について

勝浦小学校は地域、家庭とともに活動を行ってきた背景もあり、コロナによる制限前は、様々な機会に学校へ来ていただいていたいました。

昨年5月に、コロナ感染症による様々な制限が緩和され、保護者の皆さんの学校への立ち入りや参観、活動への参加については、基本的に制限をしないことといたします。

来校された際には、写真、動画撮影はご遠慮いただきますようお願いいたします。(運動会やマル勝祭りの学習発表など、保護者向けの発表は撮影していただけます)

なお、活動のねらいが、児童相互の関わりを重視する、家庭を離れ自立を促すなど、イベントや行事の趣旨によっては、来校をお断りすることもあります。その際は、スクールメール等で事前にお知らせします。

皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

Calendar table for April and May with columns for date, day of week, and main events.